
EXTRATO DE ATA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2021 DA COMISSÃO DE ÉTICA
(CET), DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO - UFPE.

Aos oito dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, às quatorze horas, mediante
videoconferência, presididos pelo Conselheiro Lúcio Enrico Vieira Attia (Presidente da CET),
reuniram-se os membros da CET: Mariana Pinheiro Fernandes (membro titular), Charles
Ricardo Leite da Silva (membro suplente), Angela Maria de Lima Nascimento (membro
suplente), Karla Maria Rebelo Monteiro (membro suplente), e os secretários Michele
Alexandra Cheng e Wellington Lima de Andrade. Ausente momentânea e justificadamente,
Sérgio Ricardo Vieira Ramos (membro titular), em período de férias. Pauta do dia. 1.
Aprovação das Atas da 6ª Reunião Ordinária e 1ª Extraordinária; 2. Informes; 3.
Deliberações: 3.1 Apresentação de Pareceres de Admissibilidade e outros; 3.2
Apresentação de minutas (Jornada Docente CET, Regimento Interno); 3.3 Plenária sobre
portarias/mandatos (Resolução nº 10/2008-CEP). (...) Três. Deliberações. 3.1. Plenária
sobre as reuniões da Comissão de Ética. Foi realizado um debate acerca dos
entendimentos da natureza das reuniões da CET, sendo construído o entendimento de que
o que seria pauta da reunião - de natureza Ordinária ou Extraordinária, seria deliberado a
partir da votação do pleno da Comissão, a partir da revisão do cronograma de ações, do
plano de trabalho da CET. Decisão: Aprovado por unanimidade. 3.2. Processo nº 03/2021.
Foi apresentado ao colegiado o Parecer de Admissibilidade do processo nº 03/2021 sendo
favorável à admissibilidade da denúncia. Decisão: Aprovado por unanimidade. 3.3.
Processo nº 04/2021. Foi recebida pela secretaria via e-mail a denúncia nº 04/2021, que
foi distribuída para relatoria do conselheiro Lúcio Enrico. Decisão: Aprovado por
unanimidade. 3.4. Apresentação de minutas (Jornada Docente CET, Regimento
Interno). Este ponto não foi discutido, sendo assunto de pauta para a próxima reunião
ordinária. 3.5. Plenária sobre portarias/mandatos. Este ponto não foi discutido, sendo
assunto de pauta para a próxima reunião ordinária. 3.6. Reunião com o Espaço de
Diálogo e Reparação (EDR). Foi informado pelo presidente Lúcio Enrico que será
confirmada a reunião da Comissão de Ética com Marcelo Pelizzoli para o dia 22/04 do
corrente ano. 3.7. Consulta sobre o conflito de interesses. Foi reforçada a solicitação de
que o secretário Wellington Lima realize uma consulta sobre o conflito de interesses no
Fórum de Gestores, a fim de saber se o tema é de competência das comissões de ética
locais ou apenas da Comissão de Ética Pública (CEP) e a abrangência de atuação. Por fim,
o presidente Lúcio Enrico deu por encerrada a reunião. Nada mais havendo a tratar, eu,
Wellington Lima de Andrade, secretário executivo, lavrei a presente ata que vai assinada
por mim e por todos os presentes. Recife, 08 de abril de 2021.


